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ATA

Ata de reunião da Comissão de Gestão do Plano de Logística Sustentável do TJMMG
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

 
Comissão Gestora do Plano de Logística Sustentável - CGPLS

Portaria n. 1.445, de 10 de maio de 2022
------------------------------------------------------------------------------------

 
Data: 12/07/2023 – 14h00 às 16h00

-----------------------------------------------
 

Modalidade: presencial
----------------------------------

 
Local/Plataforma: Sala de reuniões do 6º andar

 

====================================================

 

PARTICIPANTES

 
Presidente:

Desembargador Fernando Armando Ribeiro
 
Membros:

Cláudio Márcio Soares de Figueiredo
Lisiane Carvalho Nepomuceno
Maximiniano Félix Lopes
Nara da Silva Carvalho
Thais Fonseca Correa

 
Convidados(as):

Não houve
 
Ao décimo segundo dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte

e três, os membros da Comissão de Gestão do Plano de Logística Sustentável
(CGPLS/TJMMG) estiveram reunidos na sala de reunião do sexto andar do
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Tribunal, com a presença de seu presidente, o Exmo. Sr. Desembargador
Fernando Armando Ribeiro, e dos servidores membros da comissão Cláudio
Márcio Soares de Figueiredo, Lisiane Carvalho Nepomuceno, Maximiniano Félix
Lopes, Nara da Silva Carvalho e Thais Fonseca Correa.

 
Reutilização das águas captadas no subsolo do TJM-MG. (

Thaís)
 
Thais comentou sobre conversa com Kelly acerca da água que

brota no subsolo do TJMMG. Foram feitas 3 perguntas:
1- Se a tubulação é separada dos sanitários (chegada e saída).

Resposta: Sim
2- Se houve tentativa anterior de utilização da água. Resposta:

Não. Será necessário fazer estudo minucioso
3- Se a água já foi analisada em laboratório. Resposta: Não
Thais informou que a infiltração no poço dos elevadores começou

em 2017. Já houve tentativa de impermeabilização por processo licitatório e não
houve sucesso.

Ela comentou que o lençol freático é muito aflorado e que é
realizado bombeamento da água de duas em duas semanas para evitar chegar no
fosso do elevador.

Cláudio sugeriu estudo da qualidade da água. O Presidente pode
solicitar à Copasa ou levarmos para um laboratório. Dr. Fernando perguntou se é
viável e Cláudio disse que sim para avaliar se pode usar nas plantas.

Thais comentou que a reutilização não é simples porque é
necessário mexer na estrutura do prédio e que são desperdiçados 2500 litros a
cada 3 dias.

Max pontuou sobre pesquisa acerca das instalações do prédio. Se
houver mudança de sede, o serviço pode não ser viável pelo TJMMG.

Dr. Fernando deliberou para sugerir à Administração fazer o
estudo.

Thais comentou sobre levar assunto para Presidência. Cláudio
sugeriu fazer estudo e orçamento.

Dr. Fernando comentou sobre rios de BH que foram tampados e,
por isso, enchentes e muitos prédios com o mesmo problema.

Processos do PLS parados na administração (Lisiane)
 
Lisiane comentou sobre processos SEI que foram enviados para

Secretaria Especial da Presidência e Diretoria Administrativa nos meses de maio e
março e ainda não obtivemos resposta. Ela ressaltou que são ações importantes
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para redução de energia elétrica e que vão interferir no Índice de Desempenho
Sustentável.

Dr. Fernando deliberou entrar em contato com os responsáveis
para perguntar sobre o andamento.

Melhorarmos o jogo do descarte seletivo para concorrer ao Prêmio Juízo
Verde. (Cláudio)

 
Cláudio sugeriu fazer um campeonato sendo que o jogo será um

item. Aumentar o envolvimento das pessoas com a sustentabilidade.
Dr. Fernando comentou sobre a ideia de adotar uma área verde da

cidade. Cláudio comentou sobre o que é necessário para adotar uma praça. Dr.
Fernando comentou que Deise e Frederico já olharam essas informações. Cláudio
ficou de olhar com Frederico sobre adoção da praça.

Max comentou sobre uso de camisa verde e fazer caminhada com
intuito de sustentabilidade. Cláudio comentou que pode ter baixa adesão se não
for no horário de trabalho.

Voltando o assunto do campeonato, Cláudio sugeriu que seja algo
que envolva as pessoas. Dr. Fernando sugeriu fazer um jogo eletrônico. Max
comentou sobre pessoas perderem interesse após o jogo. Thais relembrou a ideia
do andar mais sustentável. Cláudio sugeriu de fazermos ranking por pessoa. Ele
comentou que pode haver campeonato de ideias também. Thais sugeriu servidor
sustentável do mês.

Dr. Fernando sugeriu campeonato por setor porque há voz de
gerência.

Dr. Fernando perguntou sobre o período do campeonato. Cláudio
sugeriu até novembro para engajar mais as pessoas.

Thais sugeriu planejar coisas maiores para focar mais. Nara
comentou sobre fazer o ranking nos andares para verificação de descarte correto.

Foram sugeridas as Atividades do Campeonato:
1 - Jogo Descarte Seletivo presencial - Agosto
2 - Ranking de descarte por andar - Setembro
3 - Campanha Brinquedos - Outubro
No final do campeonato será feito outro jogo do descarte seletivo

para avaliar se melhorou o resultado.

Propormos vantagem para adesão do pessoal do Tribunal à energia solar
com taxas maiores que as oferecidas no mercado. (Cláudio)
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Cláudio comentou sobre as pessoas do tribunal aderirem à energia
limpa. Entrar no site da Cemig Sim ou outros e aderir. Os servidores deverão
comprovar a adesão. Ele falou que podemos trazer uma empresa parceira para
conseguir um desconto maior para os servidores do tribunal.

Cláudio sugeriu levar essa ação para o juízo verde também.
Dr. Fernando comentou não será viável envolvermos o Tribunal

nessa negociação de tarifas. Ficou definido que Dr. Fernando fará contato com a
Cemig para saber mais sobre a adesão à energia limpa.

Cláudio comentou que o tribunal já possui um benefício na energia
elétrica e se aderir à energia limpa fica mais caro.

Adotarmos um dia do mês para lembrarmos aos colegas da JM para
trazerem suas pilhas e baterias para descarte. ( Cláudio).

 
Nara sugeriu lembrarmos uma vez ao mês sobre o descarte de

pilhas e baterias. Cláudio sugeriu tirar foto do antes e avaliar se melhorou após a
campanha. Verificar com Secom qual dia do mês pode ser feito o lembrete. Thais
sugeriu lembrar pelo spark mensalmente.

Não darmos andamento à ideia de trazermos descartes de casa para o
Tribunal. Ou, se o fizermos, criarmos um código separado. Motivo: CNJ
contabiliza se o aumento do reciclado significa aumento de consumo.
(Cláudio)

 
Cláudio relembrou a ideia das pessoas trazerem recicláveis de

casa. Isso pode prejudicar o tribunal porque pode significar aumento de consumo.
Nara comentou que será complicada a separação e pesagem e que é melhor não
realizarmos essa campanha.

 
Destinação da sacola com doação de roupas que apareceu na

sala da Ouvidoria em 10/07/2023 (Cláudio)
 
Cláudio sugeriu doar para uma instituição próxima. Lisiane

comentou que a Fundação Sara é próxima ao tribunal.
 
Guia de Contratações Sustentáveis
 
Dr. Fernando leu a resposta do TJ-MG sobre a utilização do guia

deles para servir de base para o guia do TJMMG. Thais sugeriu verificarmos se
está no SEI.
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Thais solicitou ajuda para construção do Guia. Ficou definido que
os responsáveis serão: Thais, Max e Cláudio.

 
Preenchimento do formulário sobre sustentabilidade

encaminhado pelo CNJ à Administração (Nara)
 
Nara informou sobre questionário a ser respondido pela Comissão.

O questionário foi respondido durante a reunião.
 
Sem nada mais na pauta a ser discutida, a reunião foi encerrada.
 
A presente ata foi redigida por Lisiane Carvalho Nepomuceno, e

assinada pelo desembargador Fernando Armando Ribeiro, presidente da
Comissão.
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